

Winterschiessen BSVD in Buchs und Bülacher-Frühlingsschiessen 2013

Gelungener Auftakt zur Schiesssaison

Am diesjährigen **Winterschiessen des BSVD in Buchs** beteiligten sich insgesamt 22 Schützen unseres Vereins. Bei guten äusseren Bedingungen wurden sehr gute Resultate erzielt. Mit sehr guten **96 Punkten erreichten Fredy Derrer und Stefan Vontobel** die Einzelränge 11 und 13 von insgesamt 258 teilnehmenden Schützen. Dicht dahinter folgten Sepp Kempf und Hansruedi Eberhard mit 95 Punkten. Unser jüngster Schütze, Meier Urs, zeigte sein Können mit sehr guten 94 Punkten. Ebenfalls erreichte Fabian Duber diese Punktzahl. Die übrigen Resultate sind auf unserer Hompage unter "Resultate" ersichtlich.

Einige von uns haben das Wintertraining genutzt, um gut vorbereitet in die neue Schiesssaison starten zu können. Scheinbar hat es auch genützt!

So zeigte sich unser Fabian Duber mit stolzen 97 Punkten am Bülacher Frühlingsschiessen von der besten Seite. Auch Fredy Derrer bestätigte sich als konstanter Schütze mit sehr guten 96 Punkten. Ebenfalls schoss er im Auszahlungsstich sehr gute 373 Punkte, was ihm schlussendlich den 67. Rang im Schützenkönigs-Klassement mit 133.3 Punkten von 337 klassierten Schützen einbrachte.

Im **Feld D** brillierte zum Auftakt bereits wieder unser **Res Fröhlich mit hervorragenden 143 Punkten.** Er klassierte sich damit im souveränen **9. Schlussrang** von insgesamt 597 Schützen in dieser Kategorie. Ebenfalls ausgezeichnet schossen Meier Max mit 137 Punkten und Weber Wilfried mit 134 Punkten.

Leider schoss Res den Auszahlungsstich nicht, sonst hätte er wohl auch beim Schützenkönigs-Klassement vorne mitmischen können. Hier erreichte Meier Max den ausgezeichneten 42. Rang von 282 klassierten Schützen.

Sepp Kempf

Fazit:

Mit Durchhaltevermögen kannst du dich auch gegen harte Konkurrenz durchsetzen – und erreichst umso schneller dein Ziel!